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Um ônibus 
com prisio-
neiros de 
guerra ucra-
nianos que 
se renderam 
em Mariupol 
Foto: ALE-
XANDER ER-
MOCHENKO / 
REUTERS

Separatistas  pró-Rússia preparam tribunal para soldados 
ucranianos de Mariupol, que podem ser condenados à morte

 Os prisioneiros de guerra da Ucrâ-
nia que se renderam na semana pas-
sada em Mariupol devem ser julga-
dos na autoproclamada República 
Popular de Donetsk (RPD),  uma re-
gião dominada por separatistas pró-
-Moscou no L este da Ucrânia,  infor-
mou o líder da região.

Se isso se concretizar, os prisionei-
ros de guerra estarão sujeitos à pena 
de morte, que atualmente não é ado-
tada pela Rússia.

A informação foi transmitida pelo 
chefe da RDP, Denis Pushilin, à agên-
cia russa Interfax.

— O tribunal  internacional  está 
planejado para ser  organizado 
no território da república — disse 
P ushilin.  — O estatuto do tribunal 
está sendo elaborado.

Segundo Pushlin, todos os prisio-
neiros estão atualmente no território 
da RPD. Ao usar a expressão “tribu-
nal internacional”, ele busca evocar a 
memória do Tribunal de Nuremberg, 
uma ideia que circula em meios rus-
sos desde o início da invasão e que 
se relaciona ao discurso oficial do 
Kremlin de que combate neonazistas 
na Ucrânia.

O governo russo pretende usar a 
conquista de Mariupol como peça 
de propaganda interna. A cidade foi 
onde surgiu o Batalhão Azov, milícia 
originalmente paramilitar e de ideo-
logia neonazista posteriormente inte-
grada às Forças Armadas da Ucrânia.

A possível execução dos soldados, 
que se tornaram heróis para o povo 
ucraniano, pode se tornar um novo 
empecilho para a retomada das ne-
gociações para um cessar-fogo, atual-
mente suspensas.

No sábado,  o presidente da Ucrâ-
nia,  Volodymyr Zelensky,  demons-
trou disposição a  retomar o diálo -
go,  contanto que os prisioneiros de 
guerra de Mariupol  não fossem exe-
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cutados.  Zelensky já  dissera 
antes que pretendia l ibertar  os 
soldados por meio de trocas de 
prisioneiros de guerra.

Nesta segunda-feira, o 
Kremlin questionou a possi-
bilidade de trocar o deputado 
e bilionário ucraniano Viktor 
Medvedchuk, que é próximo 
de Vladimir Putin e está detido 
pelo governo ucraniano, pelos 
soldados ucranianos.

— Medvedchuk é cidadão da 
Ucrânia e não é militar. No caso 
de pessoas que se renderam em 
Azovstal, trata-se de militares e 
membros de formações nacio-
nalistas, então são categorias 
completamente diferentes e di-
ficilmente se pode falar sobre 
trocas — disse o porta-voz do 
Kremlin, Dmitry Peskov, citado 
pela Interfax.

Peskov disse que “o processo 
de troca está constantemente 
acontecendo de uma forma ou 
de outra”,  mas que será o Mi-
nistério da D efesa que se pro -
nunciará sobre o tema,  caso 
necessário.

M a i s  c e d o  n e s t a  s e g u n d a -
- f e i ra ,  o  v i c e - c h a n c e l e r  r u s s o, 
A n d re y  Ru d e n ko,  re s p o n d e n -
d o  a  u m a  p e rg u nt a  s o b re  s e  o 
m i n i s té r i o  p e r m ite  a  p o s s i b i -
l i d a d e  d e  t ro c a  c o m  o s  p r i s i o -
n e i ro s  d e  A zov s t a l l ,  d i s s e :

—  Ad m i t o  q u a l q u e r  p o s s i b i -
l i d a d e  q u e  n ã o  c o nt r a d i g a  o 
b o m  s e n s o.

N a  s e x t a - f e i r a ,  o  M i n i s t é -
r i o  d a  D e f e s a  r u s s o  p u b l i c o u 
i m a g e n s  d e  v í d e o  d a  r e n d i ç ã o 
d o  ú l t i m o  g r u p o  d e  s o l d a d o s 
u c r a n i a n o s  d a  f á b r i c a  A z o v s -
t a l  e m  M a r i u p o l .

Segundo o órgão, desde 16 de maio, 
2.439 soldados que resistiam há mais 
de 80 dias se renderam na fábrica de 
Azovstal em Mariupol, disse o porta-
-voz do Ministério da Defesa russo, 
Igor Konashenkov.

O Ministério da Defesa russo 
afirmou que a usina Azovstal, in-
cluindo suas instalações subterrâ-
neas, estão completamente sob o 
controle do Exército russo. A in-
formação não foi confirmada por 
autoridades ucranianas.

Em 21 de maio, Pushilin especificou 
que 78 dos 2.439 detidos de Azovstal 
eram mulheres. Ele disse que entre os 
detidos há estrangeiros, uma informa-
ção que circula muito em meios rus-
sos, mas ainda não foi confirmada.
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Mulher de cabo da PM 
morto em acidente
diz que não sabe 
como contar 
ao filho: 'Muito
 ligado ao pai'

Doria anuncia desistência 
da candidatura à 
Presidência da República

A esposa do cabo da PM 
Celso Nascimento Furtado, 
de 42 anos, que morreu em 
um grave acidente neste do-
mingo, na Avenida Getúlio de 
Moura, no Centro de Nilópolis, 
na Baixada Fluminense, ainda 
está tentando assimilar o que 
aconteceu. Abalada, a profes-
sora Natalie Furtado esteve no 
IML de Nova Iguaçu na manhã 
desta segunda-feira para libe-
rar o corpo e disse que o filho 
do casal, de 9 anos, ainda não 
sabe que o pai morreu.

"Estou muito chocada, triste 
e abalada com tudo isso. Não te-
nho muito o que dizer, só pedir 
pra Deus confortar meu coração 
e do meu filho, porque eu não 
sei nem como contar isso para 
ele. Tá muito difícil. Ele era mui-
to ligado ao pai. Agora estamos 
aqui sofrendo, a família toda 
está abalada", lamentou Natalie.

De acordo com a Polícia 
Militar, o cabo e um sargento 
estavam se deslocando para 
a Comunidade das Casinhas, 
quando um ciclista entrou na 
frente da viatura. Neste mo-
mento, o policial que dirigia o 
veículo tentou desviar do ho-
mem e perdeu o controle da 
viatura e girou na pista até co-
lidir. Celso ficou preso entre as 
ferragens e morreu no local.

Já o outro policial, que não 
teve a identidade revelada, foi 
socorrido ao Hospital Municipal 
Juscelino Kubitscheck, em Niló-
polis, e depois transferido para o 
Hospital Central da corporação, 
no bairro Estácio, no Centro do 
Rio. Ele não corre risco de morte.

Casados há 14 anos, Natalie 
descreveu Celso como uma 

Ex-governador e ex-prefeito de São Paulo, 
João Doria (PSDB) anunciou nesta segunda-
-feira que desistiu de disputar a Presidência 
da República.  –  Saio com o coração ferido, mas 
com a alma leve. E com um sentimento de gra-
tidão – declarou depois de enumerar os fei-
tos das suas gestões.  A pré-candidatura dele 
vinha sendo questionada dentro do próprio 
partido e o nome da senadora Simone Tebet 
(MDB-MS) ganhou força no PSDB como o nome 
mais viável para enfrentar o cenário de pola-
rização entre Luiz Inácio Lula da Silva (P T ) e 
Jair Bolsonaro (PL).  A cúpula do PSDB tentava 
convencê-lo a desistir  da disputa presidencial 
e de uma possível judicialização da sua candi-
datura.  A estratégia dos dirigentes partidários 
era evitar com que o embate se estendesse até 
a convenção partidária,  entre julho e agosto.

Em nota,  Tebet af irmou que "D oria nunca 
foi  adversário.  S empre foi  al iado".  Na sema-
na passada,  porém, ela  chegou a af irmar que 
D oria era "problema do PSDB".  Com a desis-
tência,  o  caminho f icou l ivre para que ela  en-
cabece a  disputa pelo bloco que conta com 
PSDB,  MDB e Cidadania.

O presidente do PSDB, Bruno Araújo, dis-
se que Doria mostrou ter compromisso com o 
Brasil. Segundo ele, agora o caminho está livre 
para negociar alianças regionais que estavam 
travadas. — É preciso discutir as candidaturas 
regionais para reforçar o projeto nacional e o 
programa de governo. Sozinhos não iremos a lu-
gar nenhum. Que esse nome, sendo o de Simo-
ne (para concorrer ao Planalto), represente pro-
jetos pelo país e fortalecimento de palanques 
importantes, como o Rio Grande do Sul, onde o 
MDB pode ser parceiro do PSDB.

Cerca de R$ 2,5 milhões foram orçados pelo 
PSDB para pagar essas despesas. Doria já usou 
R$ 700 mil desse montante para financiar via-
gens, um escritório em São Paulo e seus funcio-
nários. Esse dinheiro é sacado do fundo parti-
dário. Nas conversas com os auxiliares, Doria se 
preocupava com esse fator. 

pessoa do bem, generosa e um 
pai excelente. Segundo a espo-
sa, o policial também era apai-
xonado pela profissão. 

"Ele tinha a polícia no sangue 
e ele sempre me falava que era 
policial 24 horas por dia. A gente 
fica muito triste com isso, por-
que eu sei quando uma pessoa 
ama a profissão. A gente ficava 
preocupada, porque ser polícia 
no Rio de Janeiro é muito peri-
goso. Ele era um cara muito le-
gal, um pai excelente, uma boa 
pessoa, generoso", relembrou.

A professora disse que ficou 
sabendo do acidente do marido 
através do pai e do seu pastor e 
lamentou a dor da perda. 

"Na hora do acidente eu esta-
va na igreja e fiquei sabendo por 
terceiros. Eu nem quis ver fotos 
do acidente, só fiquei sabendo 
pelo meu pastor e meu pai que 
ele tinha sofrido um acidente. 
Aí depois de um tempinho me 
falaram que ele estava morto, fui 
para o hospital e quis ver o corpo 
dele, mas não podia. Mas um po-
licial conseguiu que eu entrasse 

e vi que era real. Uma dor muito 
grande, horrível, imensurável. A 
ficha ainda não caiu".

A esposa de Celso ainda 
apontou divergências na causa 
do acidente. "Cada policial fala 
um negócio. Uns falam que ele 
desviou de uma bicicleta, outro 
falou que ele estava numa ocor-
rência e correu para outra. O 
fato é que ele se foi. Eu até estra-
nhei quando falaram pra mim 
que ele tava morto, eu pensei 
que fosse por tiro. Mas quando 
falaram que foi acidente eu dis-
se que era impossível, porque 
ele dirigia muito bem".

Em nota, a PM lamentou a 
morte e disse que Celso era lo-
tado no 20ºBPM, ingressou na 
Corporação em 2014 e deixa es-
posa e um filho. O policial será 
enterrado nesta terça-feira, às 
11h30, no Cemitério Jardim da 
Saudade, em Sulacap, Zona Oes-
te do Rio.

A Polícia Civil informou que o 
caso foi registrado na 57ª DP (Ni-
lópolis) e as investigações estão 
em andamento.

POLÍTICA
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APÓS DESISTÊNCIA DE DORIA,

Com a retirada da candidatura presidencial de João 
Doria (PSDB), o MDB agora espera pela definição da cú-
pula tucana sobre quem será o pré-candidato a vice da 
senadora Simone Tebet (MS). Aliados dela dizem que a 
decisão será “100% do PSDB”. A expectativa é que Araújo 
tome a decisão junto com a Executiva Nacional.

Interlocutores do presidente nacional do PSDB, Bruno 
Araújo, afirmam que a vaga está aberta a Doria, mas o ex-
-governador paulista nega interesse. Depois dele, o nome 
que desponta como favorito é o do senador Tasso Jereis-
sati (CE). Ele foi um dos maiores defensores da candida-
tura da emedebista dentro do PSDB e é visto com bons 
olhos pela campanha da senadora.

Além de ser próximo de Tebet, o senador tem in-
terlocução com importantes empresários brasileiros e 
influência política no Nordeste porque foi três vezes 
governador do Ceará. Assim, seria peça complemen-
tar à campanha à Presidência.

No início das negociações da chamada “terceira via”, 
o ex-governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite 
(PSDB), era tido como o vice ideal para Tebet, por reunir 
qualidades citadas pelo eleitorado em pesquisas inter-
nas. Hoje, no entanto, tucanos próximos a Araújo acham 
improvável que ele volte à disputa.

Soraya Thronicke vice de Bivar
Após a saída de Doria, Araújo fez um apelo público para 

que os pré-candidatos Luciano Bivar (União Brasil) e Ciro 
Gomes (PDT) voltem a debater com MDB e PSDB uma alian-
ça para as eleições de outubro.

No União Brasil, a possibilidade de sentar novamente à 
mesa com os dois partidos é tida como praticamente impos-
sível. Além disso, o partido nascido da fusão do DEM com 
o PSL descarta retirar a pré-candidatura de Bivar e caminha 
para formar uma chapa puro-sangue, com a senadora So-
raya Thronicke (MS) como vice.

Após anún-Após anún-
cio de Doria, cio de Doria, 
Tebet e MDB Tebet e MDB 
recomeçam recomeçam 
a negociar a a negociar a 
pré-candi-pré-candi-
datura a vice datura a vice 
Foto: Marcelo Foto: Marcelo 
Camargo / Camargo / 
Agência BrasilAgência Brasil

O presidente do PDT, Carlos Lupi, disse que está sem-
pre disposto ao "diálogo", mas lembrou que o partido já 
fez uma pré-convenção em apoio à candidatura de Ciro.

Simone e Ciro trocaram elogios públicos nas úl-
timas semanas. Mas aliados da senadora dizem que 
uma aliança dependeria de um acerto entre os dois 

partidos, o que é considerado difícil, já que o ex-go-
vernador do Ceará é crítico do MDB e tem visões eco-
nômicas distintas das do partido.

— Depende mais deles do que de nós, pois a 
candidatura de Ciro está colocada e resiste a todos 
que já se apresentaram — Ciro.

A presidente do PT, Gleisi Hof-
fmann, cobrou nesta segunda-fei-
ra que o Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE) regule o Telegram para 
evitar a propagação de fake news 
durante as eleições deste ano. A 
coordenadora da pré-campanha 
do ex-presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva ainda afirmou que discu-
tiu com outros partidos a reali-
zação de uma audiência sobre o 
aplicativo de troca de mensagens.

— Espero que as instituições, 
principalmente o TSE, tomem 
medidas firmes em relação às 
fake news e à propagação de fake 
news. Nós queremos conversar 
com o TSE sobre Telegram.

Gleisi ainda disse que o Te-
legram “nos preocupa muito”. 
Para a presidente do PT, é im-
portante ficar claro quem são 
os representantes da empresa 
no Brasil. Adversário de Lula, 

o presidente Jair Bolsona-
ro (PL) tem mais interações 
e grupos mais populosos de 
mensagens no Telegram.

A coordenação da pré-cam-
panha revelou ter discutido a 
realização de uma audiência 
no TSE sobre o Telegram não 
só com os partidos que apoiam 
Lula, como também com outras 
legendas que são vítimas de ata-
ques bolsonaristas.

WWW.JORNALPOVO.COM.BR
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DO TELEGRAM PELO TSE
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Casos  de investigação:

Delegada Adriana Belém:

R$ 1,8 milhão, 
diz estar sendo 
ameaçada em 
cadeia: ‘Você é 
alemã’

Terça-Feira 24 de Maio de 2022

PRESA COM 
QUASE

A delegada Adriana Belém — presa após 
ser flagrada com quase R$ 1,8 milhão na 
Operação Calígula, realizada pelo Ministé-
rio Público do Rio contra redes de azar, rei-
terou o pedido de revogação de prisão pre-
ventiva ou conversão em prisão domiciliar. 
Em petição ao juiz Bruno Monteiro Ruliere, 
da 1ª Vara Especializada do Tribunal de Jus-
tiça, os advogados da policial alegam que 
ela está sendo ameaçada no Instituto Penal 
Oscar Stevenson, em Benfica, onde, apesar 
de alocada em cela individual, divide gale-
ria com detentas de facções criminosas que 
combateu, o que colocaria em risco sua in-
tegridade física e psicológica. 

“Veja que a gravidade dos fatos já ul-
trapassaram a mera conjectura, tendo em 
vista que a requente tem sofrido com falas 
em tons ameaçadores das demais presas, 
incluindo expressões como ‘Você é alemã’, 
em clara referência a ‘rival’, fato registrado 
em livro próprio daquela unidade”, escre-
vem Sandra Almeida, Luciana Pires, Alan 
Deodoro e Beatriz Streva.

No documento é apontado que “urge a 
necessidade de apreciação do requerimento 
de revogação da prisão preventiva ou a subs-
tituição da prisão cárcere pela prisão domi-
ciliar reiterando os argumentos dispensados 
na petição” protocolada no último dia 11 e 
ainda não apreciada pelo magistrado.

Os advogados mencionam um ofício em 
que a Secretaria Estadual de Administração 
Penitenciária (Seap) informa que Adriana 
Belém está “em cela individual, que dis-
põe, estruturalmente, de cama, colchão, 
vaso sanitário e chuveiro”, mas não escla-
rece “quantas presas compõem o efetivo da 

galeria” tampouco “quais medidas de 
segurança foram adotadas para garan-
tir a integridade da delegada na uni-
dade prisional, composta por presas 
das mais variadas facções criminosas 
e imputações penais”.

A defesa cita ainda o artigo 295 do Có-
digo de Processo Penal, que prevê que 
delegados de polícia devem ser reco-
lhidos em local distinto da prisão, como 
quartéis ou a prisão especial quando su-
jeitos a prisão antes de condenação defi-
nitiva, e ainda um decreto estadual que 
impõe a Cadeia Pública Constantino 
Cokotós, em Niterói, como local de cus-
tódia cautelar dos servidores homens 
de órgãos de segurança pública.

“Deve a requerente ser alocada, 
portanto, em sala de estado-maior, 
não se podendo considerar cumpri-
da a exigência legal de disponibiliza-
ção de prisão especial, quando presa 
em cela idêntica às demais acaute-
ladas naquela mesma unidade, dife-
renciada apenas pela quantidade de 
pessoas que as ocupam”.

No pedido de concessão de li-
berdade provisória, os advogados 
de Adriana Belém haviam alegado 
que ela irá comprovar a licitude 
dos valores apreendidos em seu 
apartamento, na Barra da Tijuca, 
Zona Oeste do Rio, no decorrer do 
processo e citaram o recebimento 
de R$ 350 mil do distrato da ven-
da de um imóvel e ainda sua conta 
“monetizada” no Instagram. Eles 
apontaram inexistir, nas mais de 
300 página da denúncia oferecida 
pelos promotores, “necessidade e 
razoabilidade para a decretação da 
prisão cautelar” da delegada.  

Os advogados afirmaram que ela a 
é “ré primária, delegada de polícia re-
ferência na carreira, além de possuir 
domicílio fixado no distrito da culpa e 
não ensejar nenhum risco à instrução 
criminal”, situações que sabiamen-
te não podem por si só amparar sua 
liberdade, mas que devem servir de 
amparo para a presunção de inocência 
devida à todo cidadão”.

A Polícia Civil vai exumar o 
corpo da bebê Maria Thereza Vi-
torino Ribeiro, de apenas 1 ano, 
que morreu após engasgar com 
uma fatia de maçã no Centro 
de Educação Infantil Carolina 
Amorim, no bairro Cascatinha, 
em Petrópolis, Região Serrana 
do Rio. A exumação foi autori-
zada pela 1 ª Vara Criminal de 
Petrópolis após pedido feito pela 
105ª DP (Petrópolis). O principal 
objetivo é esclarecer a causa da 
morte da criança. De acordo com 
informações da investigação, o 
episódio não foi comunicado 
oficialmente à Polícia Civil por 
nenhum dos órgãos públicos 
envolvidos na morte da bebê e 
nem pelos familiares da vítima.

Além disso, segundo a polícia, 
o Hospital Alcides Carneiro, para 
onde Maria Thereza foi levada, 
não enviou pedido de remoção 
para verificação de óbito. As in-
vestigações apontam ainda que 
foi apurado preliminarmente 
que uma médica da unidade de 
saúde atestou a morte da criança 
por volta das 11h deste domingo 
(22). A menina foi enterrada no 
Cemitério Municipal de Itaipava 
no fim da tarde deste domingo.

Foi instaurado inquérito para 
apurar as circunstâncias. Partici-
pam um perito da Polícia Civil, 
um médico legista e uma equipe 
da 105ª DP.

O acidente ocorreu na 
última sexta-feira (20), por 
volta das 14h.

Corpo de bebê
que morreu após 
engasgar com maçã 
será exumado

WWW.JORNALPOVO.COM.BR
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Alunos das 34 
escolas da Rede 
Municipal de 
Japeri

Os 15 mil alunos da Rede 
Municipal de Ensino de Japeri 
voltaram a receber a alimenta-
ção quente, nesta segunda-fei-
ra (23). Além disso, a Secretaria 
Municipal de Educação equipou 
as cozinhas das 34 unidades es-
colares com panelas, talheres, 
copos, entre outros utensílios; e 
com eletrodomésticos como fo-
gões, freezers e bebedouros.

Com as prateleiras repletas 
de gêneros alimentícios, logo 
nos primeiros horários do re-
creio da manhã, os alunos da 
Escola Municipal Ary Schiavo 
lotaram o refeitório.  

O cardápio de macarrão 
com carne moída agradou em 
cheio o estômago da garotada, 
que não escondeu a satisfação. 
Alguns chegaram a repetir o 
alimento, como foi o caso do 
estudante do 9º ano, Marcos 
Vinicius José, de 14 anos.

“Na maioria das vezes eu saio 
de casa sem tomar café da ma-
nhã. Para mim é muito impor-
tante poder comer na escola”, 
contou o estudante.

Quem também gostou da 
alimentação foi Lucas Eduar-
do Vitório de Lima, de 14 anos. 
“Estou achando ótimo a comi-
da. Estava sentindo falta des-
se cheirinho pelos corredores. 
Gostei muito do sabor da me-
renda. Elas cozinham muito 
bem”, elogiou o aluno, que está 
na escola há dois anos.

A secretária municipal de 
Educação, Caroline Ontiveros,  
explica que  foi necessário ad-
quirir utensílios para que fosse 
possível preparar a merenda 
quente aos alunos. 

“A partir de hoje vamos 
garantir a alimentação regu-
lar em nossas escolas muni-
cipais. Há anos as cozinhas 
das unidades não recebiam 
o investimento necessário. 
Adquirimos utensílios, prin-
cipalmente os fogões, que 
algumas escolas não tinham. 
Vamos continuar trabalhando 
para melhorar a vida da popu-
lação”, destacou a professora.

Na última sexta-feira (20) o clima 
era de preparação nas unidades 
escolares. Na Escola Municipal 
Santos Dumont, em Vila Central, por 
exemplo, as merendeiras deixaram 
as cozinhas e os refeitórios prepara-
dos para produzirem os alimentos 
para as crianças.

De acordo com o Gestor da 
Unidade, Júlio César Lourenço, 
este retorno da alimentação quente 
é importante para a comunidade 
escolar. “Para as crianças a merenda 
é excelente. Quando eles se alimen-
tam o desempenho escolar tende-se 
a melhorar. Nos organizamos para 
que isso fosse possível”, disse o 
professor.

Iniciado pela Prefeitura de Duque de Caxias em 2017, o pro-
grama “Cidade Luz” já beneficiou milhares de moradores dos 
quatro distritos. Além de proporcionar mais segurança à popu-
lação, o sistema é mais econômico porque reduz o consumo de 
energia. A troca pelos novos equipamentos começou pelo Cen-
tro da cidade e pelo bairro Jardim 25 de Agosto, regiões onde é 
grande a circulação de pedestres e veículos à noite. Em seguida, 
o programa passou a atender os principais centro urbanos e bair-
ros populosos dos distritos facilitando a vida dos moradores.

A Prefeitura continua atuando em várias regiões e, enquanto 
o novo sistema de iluminação pública não chega aos bairros e 
comunidades, foi implantado um sistema de atendimento à po-
pulação para troca de lâmpadas e manutenção dos sistemas. So-
licitado pelo telefone 2676-9099 ou pelo whatsapp (no número 
998245903), o serviço é executado em, no máximo, 24 horas. 
Concluído, o morador solicitante é avisado com o envio de foto 
pelo aplicativo. Já foram realizados mais de 250 mil atendimen-
tos e intervenções como troca de lâmpadas, relês e reatores.

Onze cidades 
do interior do 
RJ receberão 
unidades móveis 

Onze municípios afastados da 
capital do Rio de Janeiro pode-
rão receber a unidade móvel do 
programa Casa do Trabalhador/
Sine. A solicitação do deputado 
estadual Anderson Alexandre 
(SDD) tem como objetivo ampliar 
os serviços sociais e as ofertas 
de emprego para moradores de 
Aperibé, Bom Jardim, Casimiro 
de Abreu, Conceição de Macabu, 
Itaboraí, Itaocara, Miracema, 
Pádua, Trajano de Moraes, Santa 
Maria Madalena e Silva Jardim.

A unidade móvel da Casa do 
Trabalhador/Sine disponibiliza 
intermediação de mão-de-obra, 
orientação sobre carteira de traba-
lho digital e seguro desemprego, 
cadastro no aplicativo Mais Tra-
balho RJ, apoio na elaboração do 
currículo, entre outros serviços.

A solicitação foi formalizada 
pelo deputado estadual Ander-
son Alexandre ao governador 
Cláudio Castro e ao secretário 
estadual de Trabalho e Renda, 
Patrick Welber, através de indica-
ções legislativas.

“Os municípios do interior 
também enfrentam índices 
alarmantes de desemprego. Toda 
ajuda para ampliar as oportunida-
des de trabalho se faz necessária 
e urgente. Através da unidade 
móvel da Casa do Trabalhador, 
o Estado fica mais presente, 
levando aos trabalhadores dessas 
cidades chances de emprego e 
qualificação, sem que as pessoas 
gastem dinheiro para se desloca-
rem até a capital e outros grandes 
centros”, justifica o deputado 
estadual Anderson Alexandre.
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Casa do Trabalhador
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voltaram a receber  
merenda quente

Ao todo, 15 mil alunos são Ao todo, 15 mil alunos são 
beneficiados  com a nova beneficiados  com a nova 
alimentação alimentação 

Programa “Cidade Luz”, em Duque de Caxias, já instalou 
mais de 45 mil luminárias de Led no município
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TRAGÉDIAPM morre e outro fica ferido após viatura 

bater em Nilópolis; veja imagens

Um policial  militar morreu e outro f icou fe-
rido após a viatura do 20º BPM colidir com 
parede de uma loja no Centro de Nilópolis, 
na Baixada Fluminense, na noite de domingo 
(22).  Segundo a corporação, os agentes passa-
vam pela Avenida Getúlio de Moura, em di-
reção à Comunidade das Casinhas,  quando o 
motorista,  o cabo Celso Nascimento Furtado, 
perdeu o controle ao desviar de um ciclista na 
pista.  O PM morreu e o que estava no carona 
f icou ferido e foi levado para o Hospital muni-
cipal Juscelino Kubitschek, na região.

Em vídeos gravados por câmeras de segu-
rança da via é possível ver a dinâmica do aci-
dente.  A avenida estava praticamente vazia.  A 
viatura da PM vinha em alta velocidade e,  ao 
passar próxima a um ônibus que estava na fai-
xa da direita,  um ciclista aparece próximo aos 
veículos,  numa das pistas.  No ref lexo de des-

viar para não atropelar a pessoa, o PM desv ia 
e vai em direção à calçada.

Fora da via, a viatura bate contra a parede de 
uma loja, e com a força do impacto, ainda bate 
em um poste. O veículo ficou destruído, peças 
caíram pela rua. Os pontos que sofreram as co-
lisões - a frente e o lado do motorista - ficaram 
muito amassados.

O cabo Celso Nascimento Furtado morreu ain-
da no local. Segundo uma publicação no perfil 
da PM no Instagram, o policial tinha 42 anos, era 
lotado no 20º BPM, ingressou na corporação em 
2014 e deixa esposa e um filho. Ainda não há in-
formação de horário e local do sepultamento.

Um sargento, que estava no banco do carona, 
ficou ferido, foi socorrido para o Hospital muni-
cipal Juscelino Kubitschek, no Centro de Nilópo-
lis, e depois transferido para o Hospital Central 
da Polícia Militar (HCPM), na Zona Norte do Rio.

A madrasta suspeita de envenenar 
dois enteados mandou mensagens 
para o pai das vítimas pedindo para 
que ele não lamentasse a morte da 
filha, porque ela não iria gostar de vê-
-lo assim. "Não chora. Lembra que ela 
não gostava de ver você chorando. (...) 
Um buraco que ficou e não vai fechar 
nunca. Vamos aprender a conviver, 
mas jamais esquecer", escreveu Cíntia 
Mariano Dias Cabral num aplicativo de 

mensagens. Ela é suspeita de matar a 
estudante Fernanda Carvalho Cabral, 
de 22 anos, e de tentar matar o irmão 
dela, o adolescente Bruno Cabral, de 
16. Em outros momentos, quando Fer-
nanda ainda estava internada, a ma-
drasta perguntou sobre o leito no qual 
a jovem estava e sobre exames que ela 
precisaria fazer, tentando mostrar-se 
participativa e preocupada com o esta-
do de saúde da enteada.

Ataque foi 
em retaliação 
à ação da PM 
que terminou 
com um s
uspeito mor-
to na comu-
nidade Foto: 
Reprodução

Viatura da PM bateu contra parede de loja, em grave acidente 
em Nilópolis. Um policial morreu Foto: Reprodução da internet

Madrasta pediu para o marido não lamentar morte
 de filha: 'Ela não gostava de ver você chorando'
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Moisés se manifesta
sobre fair play com Nino: "Resolvi 
parar, meu coração mandou"

Moisés, do Fortaleza, se 
manifestou nesta segunda-
-feira sobre a atitude de fair 
play que teve ao ver o zaguei-
ro Nino, do Fluminense, se 
lesionar na partida entre os 
times, domingo, no Castelão, 
pelo Campeonato Brasileiro.

- Resolvi parar, meu cora-
ção mandou. Para mim, foi o 
mais correto, por mais que 
o resultado não fosse fa-
vorável. Uma lesão na qual 
eu poderia ter aproveitado 
e continuado o lance, mas 
preferi parar. Muitos me 
criticaram, recebi muitas 
mensagens no Instagram 
de pessoas que, para mim, 
não são torcedores. Muitos 
palavrões que prefiro não 
comentar, muitos xinga-

De formas diferentes, o argentino Mar-
cos Rojo e o sueco Zlatan Ibrahimovic rou-
baram a cena neste domingo. O argentino, 
na comemoração do título do Boca Juniors 
na Copa da Liga Argentina, meteu o louco: 
fumou um cigarro, bebeu cerveja e comeu 
pizza dentro do gramado do estádio Mario 
Alberto Kempes. Na Argentina, o zagueiro 
recebeu muitas críticas pela atitude.

Algumas horas antes, na Itália, Ibrahi-
movic entrou no gramado para receber a 
medalha de campeão nacional de forma 
irreverente, como de habitual para o sueco. 
Quando anunciado pelo sistema de som do 
Mapei Stadium, o centroavante de 40 anos 
chegou com muita marra, no estilo Eurico 
Miranda. Confira abaixo o momento.

mentos, mas também recebi 
muitas mensagens de apoio 
outras pessoas, de muitos 
torcedores, seja do nosso 
clube ou de outras equipes.

Moisés espera que a atitu-
de dele tenha um reflexo po-
sitivo dentro e fora de campo. 
Ele também falou sobre a 
busca do Leão por uma rea-
ção na Série A.

- Agradeço pelo carinho 
de todos e que possamos ser 
pessoas melhores, que pos-
samos tirar uma lição não só 
desse jogo, mas para a vida. 
Ser honesto, ter humildade 
e, principalmente, lealdade. 
Sigo de cabeça erguida e sa-
bendo que temos um longo 
ano pela frente, que precisa-
mos buscar a recuperação no 

campeonato o mais rápido 
possível - afirmou.

Aos dois minutos do se-
gundo tempo, em desvanta-
gem no placar, Moisés puxou 
contra-ataque livre pela es-
querda para o Fortaleza, mas 
viu Nino acusar um problema 
muscular e parou a jogada 
para que ele pudesse receber 
atendimento. Em seguida, 
eles se cumprimentaram. Nas 
redes sociais, o Fluminense 
agradeceu pelo fair play.

O L eão é o lanterna da 
Série A com apenas um 
ponto somado em seis jo-
gos.  No meio da semana o 
Tricolor tem duelo deci-
sivo contra o Colo-Colo. O 
time briga para avançar de 
fase na Libertadores.
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Com o jogo diante do Goiás, Gabigol completou cinco 
jogos em branco pelo Flamengo no Campeonato Brasileiro. 
Nenhum gol ou assistência em cinco partidas.

É a primeira vez que isso acontece vestindo rubro-
-negro. São 7 horas, 54 minutos e 26 segundos (474 
minutos) sem balançar as redes na competição. O úl-
timo gol foi sobre o São Paulo, na vitória por 3 a 1, pela 
segunda rodada do Brasileirão.

Contra o Goiás, o camisa 9 jogou em uma função um 
pouco diferente, muitas vezes mais armador do que 
finalizador, e teve uma atuação de destaque, com di-
reito a elogios do técnico Paulo Sousa. Ele foi escalado 
junto com Bruno Henrique e Pedro, o responsável por 
ficar mais à frente, centralizado.

O jejum do atacante na competição não se repete desde 
2015, quando ainda atuava pelo Santos. O atacante ficou 
sem marcar ou dar assistências também por cinco partidas 
consecutivas: entre as rodadas 29 e 35 daquele ano (ele foi 
desfalque do Peixe nas rodadas 31 e 32). Voltou a marcar na 
38ª rodada (também não jogou pelo Santos nas rodadas 36 
e 37) diante do Athletico-PR. Encerrou o jejum com maes-
tria, com dois gols e duas assistências na goleada por 5 a 1.

Gabigol passa em branco pelo quinto jogo seguido
 no Brasileiro pelo Flamengo e repete jejum de 2015

GABIGOL LAMENTA GOL PERDIDO — FOTO: ANDRÉ DURÃO

Ibrahimovic e 
Marcos Rojo roubam 
a cena em títulos 
de Milan e Boca
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